

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	10.09.2018	öffentlich

**Anfrage des Mitglieds die GRÜNEN im Ortsbeirat
Planungen zu den Ruchheimer Flächen "In den Villen"**

Vorlage Nr.: 20186245

Frau Ortsvorsteherin
Heike Scharfenberger
Stadtverwaltung Ludwigshafen
Fachbereich Innensteuerung
Sparte Recht, Versicherung
und Gremien



Ruchheim, den 30.08.2018

Anfrage 2 : Zukunft der Ruchheimer Fläche „In den Villen“ und nördlich davon

Sehr geehrte Frau Scharfenberger,
für die Ortsbeiratssitzung am 10.09.2018 bitte ich die Stadtverwaltung um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist begründet, dass die Ruchheimer Fläche „In den Villen“ im Einheitlichen Regionalplan Rhein-Neckar (2014) nicht mehr, wie im vorhergehenden Plan, „Vorangfläche für Landwirtschaft“ ist?
2. Welche städtischen Planungen gibt es für die Ruchheimer Fläche „In den Villen“? Wie soll die Fläche im überarbeiteten Flächennutzungsplan Ludwigshafen zukünftig ausgewiesen werden?
3. Ist geplant dort eine Gewerbefläche auszuweisen? Oder beabsichtigt die Stadt Ludwigshafen die Fläche für vorbeugenden Hochwasserschutz vorzusehen?

Begründung:

Im zurzeit rechtsgültigen **Einheitlichen Regionalplan Rhein-Neckar** (2014) ist die Ruchheimer Fläche „In den Villen“ und nördlich davon entlang der L 524 bis zur L 527 mit ca. 20 ha nicht mehr als Vorrangfläche für Landwirtschaft, sondern als „weiße Fläche“ gekennzeichnet. D.h. seitens der Regionalplanung gibt es für die Stadt Ludwigshafen keine Vorgaben. Die Ausweisung eines Gewerbegebietes wäre ohne Zielabweichungsverfahren möglich. Sollte ein Gewerbegebiet dort in Planung sein, würde erneut der Versuch unternommen, die Lebensqualität in Ruchheim ohne jede Berücksichtigung zu lassen. Weiterer Verkehr, Luftschadstoffe und Lärm wären von den Bürgerinnen und Bürgern in Kauf zu nehmen.

Jutta Kreiselmaier-Schricker